



すみれだより

令和4年12月 発行

今年も瞬く間に過ぎ、あっという間に今年最後の月となりました。これから寒い日が続きますが、寒さに負けず、元気いっぱい遊歩道や園庭、ディノワールドなど身体を動かしたり、木の実や虫探しなどの探索を楽しむすみれ組さんです。冬の寒さや乾燥の時期でもあり感染症も流行りやすいですので、引き続き手洗い、うがい、部屋の換気等行いながら体調管理に気を付け、今年も最後まで元気いっぱい過ごしていきたいと思えます。



☆今月の目標

- 寒さの中でも戸外で身体を動かし、元気いっぱい遊ぶ。
- 身の回りの整理整頓を心掛けて生活をする。



♪クッキングをしました♪

すみれ組ではみんなで収穫したさつまいもを使って、さつまいもモンブランを作りました。前日から「明日はクッキングだ!!」「かわいいエプロン買ってもらったよ!!」など楽しみにしているすみれ組さん。当日になるとウキウキでエプロンを着てクッキングを楽しみました。みんなで「おいしくなれー!!」と言いながら一生懸命に取り組む姿が沢山見られました。作ったさつまいもモンブランはおやつでおいしくいただきました。ぜひご家庭でも一緒にクッキングを楽しんでみてください。

☆お知らせとお願い☆

- ・フード付きの上着は活動の際に遊具に引っかかったり、思わぬ事故の原因に繋がる場合があります。フード付きでない上着の着用をお願い致します。
- ・名前が剥がれたり消えかかっているものがあります。今一度確認をお願い致します。またマスクにも名前を書いていただきますようお願い致します。
- ・駐車場は安全の為、必ずお子さんと手を繋いで歩いていただきますようお願い致します。
- ・毎日マスクをつけての登園、ありがとうございます。園用のマスクを借りられた際には個包装のマスクを返却していただきますようお願い致します。
- ・送迎時に玄関に掲示しています、すみれ組のボードを必ず確認していただきますようお願い致します。